

Un cœur qui discerne

Cette démarche nous aide à changer de regard... Et ça s'apprend, en participant à une formation spirituelle de type ignacien :

« UN CŒUR QUI DISCERNE »

L'objectif est de permettre de chercher et trouver la Présence et la Volonté de Dieu au cœur de notre vie quotidienne et expérimenter les bienfaits d'une vie vécue plus consciemment, plus intensément.

De septembre à mai, le 4^{ème} mardi de chaque mois, de 18h30 à 22h au presbytère Saint Remi de Forbach.

Contact : Maryse LEBEAU lebeau.jpm@wanadoo.fr